

4 septembre 2012

12.353

Question du groupe UDC**A quand une place pour les gens du voyage?**

Cet été, les gens du voyage ont occupé, en toute illégalité et à de nombreuses reprises, des terrains privés ou publics dans le canton. Cette situation, qui dure depuis des années, semble connaître une recrudescence qui n'est pas prête à diminuer, au vu de l'attractivité de la Suisse. Elle exaspère les communes concernées et la population voisine des sites occupés. A Bevaix, le magasin Landi a dû engager 2 vigiles privés pour assurer la sécurité des clients et prévenir les vols durant 5 jours, ceci bien entendu à ses frais.

Il devient urgent que le canton fasse enfin face à ses obligations et aménage une place pour les gens du voyage. Comme piste, nous relevons que l'Etat possède, par le service des ponts et chaussées, de nombreux terrains, dont certains en friche, qui pourraient entrer en ligne de compte. Quand et sous quelle forme le Conseil d'Etat va-t-il trouver une solution à un problème qui dure depuis des décennies?

Signataire: D. Haldimann.